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Zitat von docfred 

Apropos NLZ. Könnte der Kredit in der dritten Liga noch bedient werden? Um wie weit
müsste die Geschäftsstelle schrumpfen?

Die müsste recht stark schrumpfen. Man hat ja aktuell auch nicht alle Planstellen besetzt, weil
man es sich in Liga zwei einfach nicht leisten kann. Die langjährigsten Mitarbeiter würden
natürlich bleiben. In den letzten Jahren hat man (vorausschauenderweise) überwiegend
Jahresverträge vergeben. Da war es schwer überhaupt Leute zu finden, die kompetent sind,
weil die in der aktuellen Arbeitsmarktlage natürlich lieber einen unbefristeten Job wollen.
Andererseits kann man sich so kurzfristig wieder von dem ein oder anderen trennen. Naja, es
bleibt ein Teufelskreis. Ohne gute Mitarbeiter keine Performance. Quellen sind übrigens in
erster Linie Bergmann und GüKo.
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